



Se realizó la Toma de Posesión del Presidente del Organismo Judicial y juramentados magistrados de Apelaciones

Pesquisidora escuchó a DATASYS y magistrados titulares del TSE



Últimas noticias

Pio Lindo trae a Guatemala, el sabor oriental del delicioso Pollo Teriyaki





The Christmas Village Spazio zona 15

El Christmas Village de Spazio llega para encender la magia de esta Navidad. Desde el 24 de noviembre hasta el 24 de diciembre, los guatemaltecos tendrán la oportunidad de sumergirse en un verdadero oasis navideño en el corazón de la ciudad: Spazio zona 15, que se convierte en el escenario perfecto para crear recuerdos imborrables y compartir momentos mágicos con familiares y amigos.

Ubicado en el segundo nivel de Spazio, Christmas Village se presenta como la primera villa navideña en Guatemala que reúne una asombrosa diversidad de actividades para todas las edades en un solo lugar. Cada rincón de esta encantadora villa ha sido diseñado para transportar a los asistentes a un entorno festivo lleno de alegría, color y sorpresas.

Atracciones para toda la familia:
Christmas Photoland: en donde se captura la magia con 10 espectaculares sets fotográficos para crear recuerdos inolvidables. Se pueden hacer reservaciones a través del WhatsApp al 3284-3913, visitar www.photolandgt.com o seguir en redes a @photolandgt. El horario de atención es de lunes a viernes de 10:00 am a 8:00 pm, los sábados y domingos de 9:00 am a 10:00 pm, del 18 al 23 de diciembre de 9:00 am a 11:00 pm y el 24 de diciembre de 8:00 am a 3:00 pm.

Ask Santa: la Navidad cobra vida con Ask Santa, una actividad interactiva diseñada para que los niños puedan preguntarle a Santa Claus todo lo que deseen saber.

The Shop: estará abierta de lunes a viernes de 10:00 am a 8:00 pm, sábados y domingos de 9:00 am a 10:00 pm, del 18 al 23 de diciembre de 9:00 am a 11:00 pm, y el 24 de diciembre de 8:00 am a 3:00 pm. Se invita a descubrir la magia de regalar en un solo destino.

Elf Wrapping Station: con el cual los regalos destacarán con un toque único. Este es el lugar ideal para empacar obsequios de Navidad.

Santa's Workshop: creatividad y diversión para los pequeños artistas; es un espacio para que los niños disfruten haciendo manualidades navideñas.

North Pole Mail Room: el lugar perfecto para que los pequeños escriban y envíen sus cartas a Santa Claus. Abierto los viernes de 2:00 pm a 7:00 pm, los sábados de 10:00 am a 7:00 pm y los domingos de 10:00 am a 6:00 pm, este espacio encantado hace que la experiencia de comunicarse con Santa sea inolvidable.

Holly Jolly Café by Barista: disfruta deliciosas bebidas de temporada que despertarán los sentidos. Abierto de miércoles a sábado de 11:00 am a 7:00 pm y los domingos de 10:00 am a 6:00 pm.

Winter Playground by Jungla: una estación de juegos diseñada para que los más pequeños se sumerjan en la alegría navideña.

Presidente electo se reunió con Delegación del Gobierno de EE.UU.



El presidente electo, Bernardo Arévalo, y la vicepresidenta electa, Karin Herrera, se reunieron este lunes 27 de noviembre con el Asesor de Seguridad de la Vicepresidenta de Estados Unidos, Philip Gordon, y una delegación de funcionarios estadounidenses, incluido el Administrador de USAID Isobel Coleman.



Durante la visita a Guatemala, abordaron temas relacionados con la gobernabilidad, corrupción, transición del nuevo gobierno y trabajo conjunto para la región.

Según el equipo de Comunicación del presidente electo, se abordaron temas como:

- cooperación bilateral, priorizando el fortalecimiento de la democracia y
- la migración, con miras a un Estado con expansión de oportunidades económicas.

La Delegación del Gobierno de Estados Unidos visita Guatemala este 27 y 28 de noviembre. En su agenda se prevé reuniones gubernamentales, empresa, sociedad civil entre otros.



Los Tigres del Norte en Guatemala-

Una de las agrupaciones más consolidadas se presenta en Guatemala, Los Tigres del Norte

Explanada 5, zona 5 ciudad Guate

09 de diciembre de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Se realizó la Toma de Posesión del Presidente del Organismo Judicial y juramentados magistrados de Apelaciones

Se realizó la Sesión Solemne de Toma de Posesión del Presidente del Organismo Judicial (OJ) y de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) Período 2023-2024 y de Las Magistradas y los Magistrados de la Corte - Suprema de Justicia Período 2019-2024.

Al acto protocolario asistieron el presidente de la República, Alejandro Giammattei y la presidenta del Congreso de la República, Shirley Rivera.



El Pleno de Magistrados de la Corte Suprema de Justicia está integrado de la siguiente manera:



Las autoridades que han tomado posesión este 27 de noviembre fungirán en sus cargos durante 10 meses. Considerando que, en enero de 2024, debe realizarse la nueva convocatoria, para la elección de magistrados a la Corte Suprema de Justicia y Cortes de Apelaciones.

En el acto protocolario, la magistratura 2014-2019 informó que concluía su labor, dando paso a la magistratura 2019-2024.

Adicionalmente, tomaron posesión los Magistrados de Apelaciones, con ello la CSJ nombró a 135 magistrados titulares y 90 suplentes en 45 Salas existentes a inicio de la magistratura.

Con este hecho, se cierra el ciclo y queda la puerta abierta para la nueva elección de Cortes.

El presidente Alejandro Giammattei colocó las insignias a la máxima autoridad del OJ y CSJ, Oscar Ruperto Cruz Oliva.



El presidente Oscar Cruz, durante su discurso indicó:

“existe una gran emoción y compromiso tanto de mi parte como de los magistrados de la Corte Suprema de Justicia. Es un auténtico honor presentarme ante ustedes en este momento tan trascendental, especialmente en estos tiempos difíciles que atraviesa nuestro país”.

El presidente de la CSJ y OJ aseguró:

“este es el inicio de un nuevo período al frente del Organismo Judicial. Asumimos este gran reto con la firme intención de fortalecer el sistema de justicia en beneficio de la población guatemalteca. Todos anhelamos una paz verdadera, con justicia sin discriminación alguna, cumpliendo fielmente los mandatos de la Constitución Política de la República”.

- Oscar Ruperto Cruz Oliva (Presidente)
- Ester Velásquez Sagastume
- René Guillermo Girón Palacios
- Evert Obdulio Barrientos Padilla
- Jorge Eduardo Tucux Coyoy
- Gustavo Adolfo Morales Duarte
- Claudia Lucrecia Paredes Castañeda
- Ronald Manuel Colindres Roca
- Benicia Contreras Calderón
- Héctor Ricardo Echeverría Méndez
- Manuel Reginaldo Duarte Barrera
- Carlos Humberto Rivera Carrillo
- José Luis de Jesús Samayoa Palacios



Pesquisidora escuchó a DATASYS y magistrados titulares del TSE

Continuando con las audiencias como parte del proceso de antejuicio contra los magistrados del Tribunal Supremo Electoral (TSE), la Comisión Pesquisidora escuchó a los representantes de la empresa DATASYS, la cual se refirió al contrato de Q148 millones 850 mil 250 que efectuaron con el ente electoral.

Referencias internacionales de precio

Guatemala	El Salvador	Costa Rica	México
9,301,000 colones	6,000,000 colones	3,000,000 colones	93,984,100 colones
USD 18.6M Precio total de la licitación	USD 4.1M Precio total de la licitación	USD 80M Precio total de la licitación	USD 49M Precio total de la licitación

Durante su argumentación, DATASYS, a través del representante legal, Hugo Lemus Herrera, presentó las referencias internacionales de precio del programa.

Según Herrera, en el caso de Guatemala, los requerimientos solicitados para la adquisición del equipo se contemplaba un Plan

de Contingencia por un monto de Q48 millones. El plan incluía lo que puede observarse en el cuadro con "2. Plan de Contingencia".

El magistrado Ranulfo Rojas, indicó que la compra del sistema TREP en un comparativo con Puebla, México no se puede comparar con las necesidades de Guatemala y la cantidad de actas. Pues Rojas, manifestó que en Guatemala fueron 5 elecciones y la segunda vuelta que fueron alrededor de la mitad. Además, la cantidad de actas no tienen la misma cantidad de actas que Puebla, pues seguramente allá fue una Gobernación y en Guatemala es un país.

2. Plan de contingencia

- Incluye 4,000 teléfonos celulares marca Samsung A04 Enterprise
- 4,000 licencias Knox Suite para gestión y aseguramiento de celulares
- Plataforma Samsung Knox Suite con licenciamiento
- Servicios de gestión de la plataforma Samsung Knox Suite
- Capacitación y transmisión de conocimientos hacia personal del TSE
- Adecuación de APP TREP Mesa como solución de contingencia
- Capacitación de uso a coordinadores y sub-coordinadores departamentales y municipales



Rojas, indicó que la contratación tuvo que ser analizada de forma técnica, a través de la Dirección de Informática del TSE. Por qué eligieron DATASYS el magistrado afirmó que necesitaban contratar a quienes les dieran las mejores herramientas.

PBS esta empresa también tenía un contrato de colaboración, iba a hacer exactamente lo mismo. Teníamos nosotros que programar los simulacros.

El magistrado Gabriel Aguilera, indicó que con relación a la denuncia interpuesta por los abogados Karen Fischer y Giovanni Fratti: "es una denuncia espuria, es política creemos que surge de esa forma". Según Aguilera, con relación al precio

del TREP, indicó con relación a si es justo el gasto "creemos que es una necesidad. El precio, nosotros no colocamos el precio. La empresa, ellos lo valoraron".

El magistrado Rojas, indicó que la Ley de Compra y Contrataciones del Estado en el artículo 44, literal f) afirma que: "El Tribunal Supremo Electoral podrá, durante el ejercicio fiscal en el que se realicen procesos electorales y de consulta popular, realizar de manera directa, las adquisiciones públicas directamente vinculadas a la realización de estos eventos".

El titular el máximo ente electoral señaló que, debido a la compra por excepción, la contratación del TREP no cuenta con un NOG porque se publicó la contratación posterior a la firma del contrato.

Aguilera, mencionó que, por temas de seguridad, el TSE compró el hardware, es decir, las computadoras. Con relación, al contrato que DATASYS realizó con Podernet, el TSE siempre estuvo consciente que existía un contrato Joint Venture.

Con relación al consultor Gustavo Villamil, los magistrados Aguilera y Rojas indicaron que Villamil fue parte de la alianza con la Fundación Internacional para Sistemas Electorales (IFES). Aguilera, expresó que Villamil "nunca tuvo un usuario al sistema".



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Presidente Alejandro Giammattei recibe a la Delegación del Gobierno de Estados Unidos

Con ocasión de la visita que realiza una delegación de funcionarios de alto nivel del Gobierno de los Estados Unidos de América a Guatemala, encabezada por Philip Gordon, asesor de Seguridad Nacional de la Vicepresidente estadounidense, acompañado de Isobel Coleman, administradora adjunta de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), y Patrick Ventrell, encargado de Negocios de la Embajada de Estados Unidos en Guatemala, se sostuvo una reunión en Casa Presidencial.



Durante el encuentro sostenido con el presidente Alejandro Giammattei y el canciller Mario Búcaro, se abordaron temas de interés bilateral relacionados con la

seguridad, migración y el proceso de transición gubernamental.

Respecto al proceso de transición gubernamental que el presidente Giammattei ha liderado desde enero pasado y próximo a concluir, se destacó el avance positivo alcanzado con 25 reuniones sectoriales y otras 21 reuniones de seguimiento.

La transición gubernamental avanza conforme la metodología elaborada por el Gobierno del Presidente Giammattei, con el fin de facilitar y garantizar el traspaso de mando al Presidente electo Bernardo Arévalo y a la Vicepresidente electa, Karin Herrera.

Se informó a la delegación estadounidense que el mandatario, a través del MINEX, ya ha enviado 71 cartas de invitación a jefes de Estado y de Gobierno, cuerpo diplomático acreditado en Guatemala y altos funcionarios de otros Estados, para la transmisión de mando del 14 de enero de 2024. Finalmente, durante la reunión se reafirmó el compromiso del Gobierno de Guatemala de garantizar el principio de alternabilidad del poder con una transición gubernamental sistematizada, ordenada y transparente, que ha contado en todo momento con la veeduría de la Organización de Estados Americanos (OEA).

CrediGo fortalece su compromiso de brindar a sus usuarios servicios financieros innovadores y accesibles



CrediGo Holding, Financiamientos Inteligentes, la destacada Fintech especializada en ofrecer soluciones crediticias en Centroamérica, busca mejorar el servicio para la región.

Como parte de esa promesa, CrediGo se complace en anunciar un hito importante para su equipo directivo. A partir del 20 de noviembre del presente año, Jorge Godínez asumirá el cargo de Gerente General de Centroamérica, consolidando así su posición como líder en el sector.

El licenciado Godínez, un experimentado profesional con una sólida trayectoria de 25 años en los sectores de Tecnología Financiera y Telecomunicaciones, se incorpora a CrediGo para desempeñar un papel crucial en el diseño, implementación y lanzamiento de plataformas digitales que fomenten la inclusión financiera en la región. Con más de 15 años en la reconocida empresa Millicom (Tigo) y una década adicional en destacadas instituciones financieras, aporta su extenso conocimiento a este nuevo desafío.

Además, cabe resaltar que Jorge Godínez proviene de la reconocida empresa WorldRemit, donde dedicó los últimos 5 años a la industria de las remesas internacionales. Dada la importancia de esta industria en la región, su experiencia ampliará aún más el alcance de CrediGo y consolidará su posición como un actor clave en el panorama financiero de Centroamérica.

“La amplia experiencia de Jorge Godínez en Tecnología Financiera y Telecomunicaciones, junto con su impresionante historial en otras instituciones financieras, aportará una visión estratégica clave para impulsar el éxito continuo de CrediGo. Estamos entusiasmados por la oportunidad de innovar y ofrecer soluciones inclusivas bajo su liderazgo y promover la inclusión financiera en Centroamérica”, agregó Víctor Oscar Pacheco Méndez CEO de Credigo Holdings.

Con el anuncio de CrediGo, se busca que la empresa continúe mejorando en la región y además desarrollando diferentes productos financieros para las personas y empresas.

Con esta designación, CrediGo busca fortalecer su compromiso de brindar a sus usuarios servicios financieros innovadores y accesibles. La empresa se posiciona como un referente en la región al ofrecer soluciones de crédito inclusivas y adaptadas a las necesidades de aquellos sin historial crediticio.



Pio Lindo trae a Guatemala, el sabor oriental del delicioso Pollo Teriyaki

Piolindo, marca líder en la industria avícola guatemalteca, sigue ampliando su Línea Oriental, con los sabores de los que todos están hablando. El primer producto lanzado fue el Pollo Agri Dulce, teniendo un impacto impresionante en el mercado; donde se posicionó como el número 1 en participación en los primeros 3 meses de lanzamiento. Esto abrió paso al Pollo Thai Picante con excelente aceptación.



Recientemente, Piolindo, fue reconocida por la Cámara de Industria de Guatemala, como la marca más innovadora del 2023; un hito en la categoría, que nos mantiene comprometidos en entregar productos innovadores y prácticos. *“Un premio como éste es un hito para la historia de Piolindo, consolidándose como la marca más innovadora del año en la industria de alimentos de Guatemala. Este premio responde a nuestro compromiso de estar a la altura de nuestros consumidores, ya que lo mejor que hacemos es devolverles toda la confianza que nos dan”,* expresó María Luisa Cordero, Directora de Mercadeo y Transformación.

Para seguir satisfaciendo a nuestros consumidores, se amplía la exitosa Plataforma Oriental, con la presentación del nuevo y exquisito Pollo Teriyaki.

La idea de lanzar una línea de productos orientales para el mercado guatemalteco surgió de la necesidad de adaptarse a los cambios en los hábitos de consumo. La pandemia desencadenó la búsqueda de experiencias culinarias desde casa y la tendencia de comprar localmente mientras se disfruta

de salsas e ingredientes exóticos. Piolindo ha traído esta experiencia a la puerta de los hogares guatemaltecos, ofreciendo una solución práctica que anteriormente solo se encontraba en restaurantes, facilitando a los consumidores alimentos fáciles de cocinar, fáciles de transportar y con un sabor delicioso.

La selección de las tres salsas Agri Dulce, Teriyaki y Thai Picante, que integran esta línea, se basan en la creciente popularidad de la gastronomía oriental a nivel internacional. En la última década, ésta ha ganado relevancia gracias a la naturalidad de sus recetas y a la sorprendente combinación de sabores que invitan a experimentar nuevos platillos presentados de manera apetitosa.

Nuevos sabores: el nuevo Pollo Teriyaki de Piolindo ofrece una experiencia diferente para comer en casa, adaptándose a las cambiantes necesidades de los consumidores. Cada producto de la línea presenta un perfil oriental diferente, destacando los sabores auténticos de cada receta. El Agri Dulce, el Teriyaki y el Thai Picante brindan una experiencia culinaria única que satisface los gustos más exigentes.

“La familia Oriental de Piolindo y sus distintas salsas son innovadoras, prácticas y deliciosas. Cada sabor es fiel a nuestros valores de frescura, calidad y compromiso, los cuales definen a la marca Piolindo, reflejando su compromiso constante con la satisfacción de los consumidores”, expresó Madelaine Orozco, Gerente de Mercadeo Regional.

Revolucionando el mercado: durante años Piolindo ha desarrollado productos innovadores que ofrecen soluciones en los hogares guatemaltecos, y esta nueva línea no es la excepción; tanto ha sido su crecimiento, que ha llegado a crear una subcategoría dentro de las especialidades de pollo. Cada presentación de esta línea oriental, tendrá un peso neto de 0.42 kg (420 gramos), lo que permite a los consumidores disfrutar de estos sabores auténticos en recetas para llevar. Disponible desde ya en supermercados y mercados de todo el país, a un precio promedio de Q35.00.

El nuevo Pollo Agri Dulce, Teriyaki y Thai Picante destacan en el mercado de Guatemala y El Salvador garantizando llevar a los consumidores a un emocionante viaje culinario lleno de sabor respaldado por los principales pilares de frescura, calidad y compromiso que respaldan a la marca Piolindo.